

Beate Sesselmann, Hohenberg

59 Jahre, verheiratet, 2 Töchter

Gern besuche ich den Gottesdienst, singe seit gut 2 Jahren im Kirchenchor und verteile die Gemeindebriefe in Hohenberg. Anliegen: Gerne möchte ich mich in der Kirchengemeinde engagieren und bin gespannt, welche Anliegen und Aufgaben

auf mich zukommen und freue mich auf neue Erfahrungen.



## Heike Söllner, Seifersreuth

56 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Verwaltungsfachangestellte Kirchenvorsteherin seit 2006, stellv. Vertrauensfrau und Mitglied der Dekanatssynode, Gemeindebrief und Homepagepflege, Bläserin im Posaunenchor, Frauentreff. Anliegen: Den Generationenzusammenhalt und das Miteinander stär-

ken sowie bei den anstehenden Veränderungsprozessen in der Region für die Belange unserer Gemeinde eintreten.



#### Kerstin Söllner, Seifersreuth

54 Jahre, geschieden, Lehrstuhl-Sekretärin (Universität)

Anliegen: Nachdem ich nun seit vier Jahren wieder in meinem Heimatort lebe, möchte ich auch in unserer Kirchengemeinde Verantwortung übernehmen. Ich würde gerne das Gemeindeleben mitgestalten

und mich mit meinen Stärken und Ideen einbringen.



# Andreas Zeitler, Grafengehaig

60 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, Dipl. Kaufmann i. R.

Kirchenvorsteher seit 2018. Die Kirchengemeinde liegt mir am Herzen. Mein Jüngster soll 2025 mit konfirmieren. Die letzten sechs Jahre waren bereichernd und ich würde die Mittwochabende vermissen, an denen

Kirchenvorstandssitzung ist. Die Zeiten sind schwierig und ich denke, ich kann einen Beitrag leisten, bin ja jetzt auch schon sechzig.

# **▼** Der Vertrauensausschuss informiert:

#### Miteinander Gemeinde leiten.

Darum geht es im Kirchenvorstand. Er ist eine evangelische Spezialität, denn in ihm beraten und entscheiden gewählte und berufene Ehrenamtliche gemeinsam mit Pfarrerinnen und Pfarrern auf Augenhöhe. In rund 1.500 bayerischen evangelisch-lutherischen Kirchengemeinden mit rund 12.000 Kirchenvorsteherinnen und Kirchenvorstehern lenken sie die Geschicke ihrer Ortsgemeinde und beteiligen sich an der Leitung der Kirche.

Von den hier vorgestellten Kandidatinnen und Kandidaten können Sie sechs Personen wählen. Ihren Stimmzettel schicken Sie entweder ans Pfarramt, werfen ihn bis zum Wahltag sonntags nach dem Gottesdienst in bereitgestellte Briefkästen in der Kirche oder Sie kommen zur Kirchenvorstandswahl am Sonntag, 20. Oktober 2024 in das Gemeindehaus neben der Heilig-Geist-Kirche in Grafengehaig. Stimmabgabe ist möglich vor dem Gottesdienst von 9.00 Uhr bis 10.00 Uhr sowie nach dem Gottesdienst bis 14.00 Uhr. Die WAHLUNTERLAGEN, zusammen mit den nötigen Informationen, schickt die Landeskirche allen Wahlberechtigten direkt zu.

Ihr Vertrauensausschuss für die KV-Wahl in Grafengehaig (Pfarrerin Heidrun Hemme, Volker Kirschenlohr, Ulrike Lokies, Heike Söllner, Helmut Söllner)

# Wahl zum Kirchenvorstand

am Sonntag, 20.10.2024

Die Kandidatinnen und Kandidaten der Kirchengemeinde **Grafengehaig** 

Kandidier für Kirche



Stimm für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024 Evangelisch-Lutherische Kirche in Bayern



#### Werner Burger, Seifersreuth

61 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Unternehmer und 1. Bürgermeister Kirchenvorsteher seit 2000.

Es ist mir wichtig in der Kirche zu sein und damit auch Christ. Meine Arbeit und mein Mitwirken im Kirchenvorstand möchte ich gerne fortsetzen. Unsere

wesentlichste Aufgabe sehe ich im Erhalt unserer Kirchengemeinde.



#### Martin Frisch, Grünlas

58 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, Technischer Angestellter bei der "Die Autobahn GmbH des Bundes"

Ist das mit dem Glauben noch zeitgemäß, lohnt sich das überhaupt? Es ist nicht leicht an etwas zu Glauben, das man noch nicht sehen kann. Ich möchte mit dazu beitragen Brücken zu

bauen und zu verbinden, um Kirche wieder interessant zu machen und zeigen, dass es sich lohnt, in der Gemeinde mitzuarbeiten und in Gemeinschaft Frieden zu stiften.



#### **Ann-Kathrin Goller, Guttenberg**

28 Jahre, ledig, Justizangestellte beim Amtsgericht Hof

Im Kirchenvorstand bin ich seit 2018 sowie Leselektorin in Gottesdiensten. Anliegen: Ich möchte mich dafür einsetzen, dass der Gottesdienst auf dem Land weiterhin bewahrt wird. Die Gemeinde soll ein Begeg-

nungsort für Groß und Klein sowie für Jung und Alt sein, in der jeder seinen Platz findet und sich wohlfühlt.



#### Ulla Hartenstein, Mesethmühle

62 Jahre alt, verwitwet, 2 Kinder, Erzieherin

Ich bin seit 2012 im Kirchenvorstand, singe mit Freude im Kirchenchor und bin Lektorin in unserer Gemeinde.



#### Miriam Hofmann, Gösmes

46 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, Gemeindeschwester

Ich bin gelernte Altenpflegerin und als Gemeindeschwester des Diakonievereins Grafengehaig/Presseck tätig. Ehrenamtlich unterstütze ich die beliebte Kaffee-Zeit" für Jung und Alt, die einmal monatlich stattfindet. Anliegen: Die Bedürfnisse

der Menschen sind mir wichtig. Ebenso liegt mir die Weiterentwicklung und Gestaltung des Gemeindelebens am Herzen. Dafür möchte ich gerne meine Stärken und Interessen einbringen.



# Heiko Hübner, Grafengehaig

45 Jahre, geschieden, Verwaltungsbeamter

Bläser im Posaunenchor



## **Volker Kirschenlohr, Eppenreuth**

68 Jahre, verheiratet, 2 erwachsene Kinder. Biotechniker i. R.

Kirchenvorsteher seit 2000, Vertrauensmann und Mitglied der Dekanatssynode, Lektor, Gemeinderat und zweiter Bürgermeister, Ehrenämter in verschiedenen örtlichen Vereinen. Mein Anliegen für die Arbeit im

KV ist, mit gutem Teamgeist die zielorientierte, einvernehmliche Umsetzung der vielfältigen Aufgaben.



#### **Gerd Scherer, Weidmes**

64 Jahre, verheiratet, Sparkassenangestellter i.R.

Sänger im Kirchenchor und Männerchor. Anliegen: Ich würde gerne im Kirchenvorstand mitarbeiten und die anstehenden Herausforderungen und Entscheidungen mit gestalten.



#### Lukas Schramm, Neuensorg

24 Jahre, ledig, Postzusteller

Ich habe im Jahr 2015 meine Konfirmation in Grafengehaig gefeiert und heute bin ich bereit, im Kirchenvorstand mitzuwirken.